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OGGETTO: Risposta all' Interrogazione prol. n' 0014290 del 04.04.2012 

relativa a Stato di degrado della pista ciclabile in Via Zappett i. 

Considerato il superameuto dei tempi stabiliti per la trattazione in seduta consiliare 
dell ' interrogazione di cui in oggetto, ai sensi degli artt. 30, 4° comma e 35, 10° comma del 
Regolamento del Consiglio Comunale, viene fornita per iscritto la prevista risposta. 

Ancora una volta il tema degli interventi manutentivi che, una politica a mio avviso miope e 

irresponsabile di contenimento della spesa, ha, al pari dell e altre opere in frastrutturali di 

competenza degli enti locali, reso sempre pi ù diffi ci li , contenuti , sicuramente insufficienti rispetto 

alle molteplici esigenze di realtà come le nostre, mi offre la possibilità di ribad ire concetti e marcare 

posizioni che sto sostenendo da tempo con ogni mezzo ed in ogni sede; a livello nazionale anche 

attraverso l'ANCI di cui sono componente del Consiglio Nazionale. 

In un momento di cri si profonda come que ll a che stiamo vivendo, tutti infatti comprendiamo la 

necess ità di dover fare sac rifici, operare tagli e ridurre spese; è però da tempo opinione unanime di 

tutti i sindaci e/o anuninistratori loca li, a presc indere dalle appartenenze politiche, che subordinare 

ai vincoli di un Patto di Stabilità anche una delle pratiche più doverose, necessarie e di buon senso 

per un ente come quella rivolta all a conservazione del patrimonio sia scelta scellerata e, alla lunga, 

anche controproducente. 

Gl i stessi criteri che la legge impone per la programmazione de ll e opere pubbliche mettono, 

giustamente, la manutenzione del patrimonio in cima alle priorità per gli enti . Ne questo, ne il 

precedente governo però hanno messo in campo strumenti adeguati perché l'obbiettivo possa essere 

perseguito dagli amministratori; nessuna fac ilitazione per i comuni virtuosi ad esempio ne una 
pesatura di versa, ai fin i patto, per gli interventi manutentivi ri spetto alle nuove opere; nessuna 

differenziazione in rapporto con la consistenza del patrimonio posseduto e neppure, in generale, la 
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possibilità di dirottare i contributi ottenuti negli anni passati per opere che oggi potrebbero risu ltare 
meno urgenti o indifferibi li verso quelle di manutenzione e conservazione del patrimonio. 

Potrei andare oltre ma ripeterei concetti che, anche lei, mi avrà sentito ribadire più vo lte dentro e 
fuori il Consiglio Comunale. Mi preme molto di più invece rilanciare l' invito perché tulte le forze 
politiche, di maggioranza o opposizione esse siano, si battano responsabi lmente e con forza per 
modificare questo stato di cose perché, vede consigliere, non è che un sindaco o un assessore non si 
siano accorti e non condiv idano ciò che segnala lei come ogni altro cittad ino che abbia a cuore le 
sorti della sua città. 

Vedo anch' io qual è lo stato delle strade e delle piste ciclabili cittad ine (ahimè non solo via 
Zappeui) e sono il primo a preoccuparmene. Ma se i so ldi dei nostri cittadini non si possono 
spendere, se anche i bandi che c'erano tempo addietro per contributi regionali sono stati revocati, se 
anche dove quest'ultimi erano stati già assegnati (vedi piste di Lugugnana, Vi llanova, Portovecchio) 
sono stati congelati , quale spazio di manovra ci resta? 

Quello di chi, voglio rass icurarla, nonostante tutto non è abituato a piangersi addosso e continua 
darsi da fare con i mezzi e le risorse che ha; e mi creda, quelle umane su cui può contare il nostro 
comune sanno davvero spendersi con generosità. 

Non fosse cosi, nel20 11 non sarebbe stato poss ibi le raggiungere quegli obiett ivi, molti dei quali nel 
seUore manutentivo che, sintet icamente, le elenco in allegato. 

Grazie allora per la sua puntuale segnalazione ma, se grido d 'aHanne voleva essere, la invito a 
unj rsi alle nostre voci perché più alte e soprattutto più lontano si possano sentire. 

Cordialmente 

Il I d 

Anton~~r~r1ip 
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Sintesi interventi del 20. J 

Nel settore della consen 'uzÙme dei hen; demaniali e putrimoniali 

Nuova costruzione magazzino comunale - opere di completamento; Euro 450.000,00 
Intervento urgente di Sistemazione delta scarpata dc i cava1cafcrrovia di via Casai dci Tao; Euro 
10.440,00 
Rifacimento e manutenzioni del manto di copertura della casenna dei Carabinieri; Euro 22.800,00 
Rifacimento del manIa di copertura e manutenzioni varie del centro anziani di Marina di Lugugnana; 
Euro 33.126,98 

Nel .\'eJtore del pa/rimonio scolaslico 

Ristrutturazione scuola e lementare D.Alighieri di Pradipozzo; Euro 334.425,23 
Tinteggiatura interna edifici scolastici ; Euro 12.000,00 estema ti zzato ed Euro 15.000,00 tra materiale e 
manodopera personale dell 'Ente 

Nel sellore dell 'impialllistica .\'porliva 

Realizzazione impianto di irrigazione campo da Rugby; Euro 7.680,00 
Copertura pista da pattinaggio; Euro 44.000,00 
Tinteggiatura interna palestra Mecchia; Euro 6.000,00 

Nel sellore della viabilità, strade e sen,izj comles ... i 

Manutenzione straordinaria e riconfigurazione strade comunali (via Tofane, via Ronchi, via Ambrosoli, 
via Emilia, anche in concorso con enti gestori dci sottoservizi e in via Villastorta) Euro 71.600,00 
Riconfigurazione accesso al cimitero Portovecchio; Euro 10.200,00 
Completamento arredo urbano in via Richerio in frazione di Summaga; Euro 3 1.000,00 
Realizzazione nuova strada di accesso tra via Stadio e via Ci metta (ne l contesto dci lavori di costruzione 
della nuova sede della Guardia di Finanza; Euro 65.437, 16 

II/ten'el/ti di IIItela ambiel/tale, serviti re/anvi al territoria e all 'ambiente 

Interventi d i tute la c valori7.zazionc ambicntale e s istemazioni corpi idrici d i superficie: real izzazione di 
un parco ambiemale in località Portovecchio (via Boldara); Euro 56.232,06 
Bonifica e riqualificazione dclle aree ex Perfosfati d i competenza comunale - "Parco archeologico" 
(gara deserta); Euro 5.300,000,00 

Sen 'izi relativ; all 'industria 

Opere di urbanizzazionc 30 straJcio nel PIP di Noiari in convenzione con j privati lottizzanti (il/ /a.\·e di 
ultimazimle); 
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